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Und jetzt hat er es gesehen, frägt in Köln nach und der korrigiert ihn nicht einmal. Haben wir
auch nichts gekonnt.

Obwohl es so eindeutig und einfach zu sehen war, dass der Referee auf dem Rasen falsch lag.
Es waren doch so klare Entscheidungen, dass man nicht darüber diskutieren braucht. Warum
werden diese Situationen nicht korrigiert? Jedes Mal wurde in Köln nachgefragt und nicht
korrigiert. Warum? Man hätte sich jede Diskussion über den Videobeweis sparen können.

Wenn es funktioniert, dass man Fehlentscheidungen korrigiert, bin ich mit Sicherheit keiner der
sagt, „Ne, komm lass mal. Lieber Tradition und so“, wie es mir doc ständig aufdichten möchte.

Man muss es aber schaffen - und es war und ist auch nicht so schwer - diese Fehler abzustellen.
Für mich kamen sie aber nun so häufig und in so großer Anzahl vor, dass ich nicht mehr daran
glaube.
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